

## RAPAT TIM PERUMUS PLENO MUNAS HIPMI

Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) sekaligus Ketua Dewan Kehormatan BPP Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Bahlil Lahadalia (kiri) menyampaikan sambutan didampingi Ketua Umum HIPMI Akbar Himawan Buchari (kanan) saat Rapat Tim Perumus Pleno Munas XVII HIPMI di Badung, Bali, Sabtu (7/1). Kegiatan lanjutan dari Musyawarah Nasional HIPMI XVII itu diselenggarakan untuk membahas program kerja dan sejumlah rekomendasi yang akan disampaikan ke pemerintah sesuai dengan kondisi perekonomian terkini.



FOTO: ANTARA

## Bahlil: Target Investasi 2023 Tidak Mudah

“Jadi kalau saya ditanya apakah optimis dengan target Rp1.400 triliun, saya katakan bahwa ekonomi Indonesia itu baik tapi ekonomi global itu tidak dalam kondisi yang baik-baik saja. Saya tidak bermaksud untuk mengatakan bahwa pesimis. Kita harus optimis tapi optimis yang realistis,” kata Bahlil Lahadalia.

**BADUNG (IM)** - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia mengatakan pencapaian target investasi yang ditetapkan pada tahun 2023 sebesar Rp1.400 triliun tidak mudah.

gampang. Ini pekerjaan yang sangat berat sekali. Kenapa saya katakan sangat berat, karena krisis ekonomi global ini di depan mata,” ujar Bahlil di Kabupaten Badung, Bali, seperti dikutip dari *Antara*, Sabtu (7/1).

La mengatakan target investasi Indonesia sebesar

Rp1.400 triliun yang diberikan Presiden Joko Widodo itu adalah syarat agar pertumbuhan ekonomi Indonesia berada di atas angka lima persen.

Menurut dia pandemi Covid-19 yang masih masuk pada fase pemulihan serta ketegangan geo-politik antara Rusia dan Ukraina yang mengakibatkan krisis pangan dan energi telah berdampak ke berbagai negara termasuk Indonesia dan dapat mempengaruhi angka investasi.

“Jadi kalau saya ditanya apakah optimis dengan target Rp1.400 triliun, saya katakan bahwa ekonomi Indonesia itu baik tapi ekonomi global

itu tidak dalam kondisi yang baik-baik saja. Saya tidak bermaksud untuk mengatakan bahwa pesimis. Kita harus optimis tapi optimis yang realistis,” kata dia.

Lebih jauh Bahlil mengungkapkan untuk dapat mencapai target tersebut, syarat yang dibutuhkan adalah stabilitas. Apabila Indonesia selama tahun 2023 mampu menjaga stabilitas dengan baik maka pertumbuhan Indonesia diyakini juga akan baik “Tapi begitu stabilitas kita tidak dijaga dengan baik bukan tidak mungkin Indonesia akan mengalami nasib yang sama seperti apa yang dialami oleh

Inggris,” ungkap dia.

Untuk itu saat ini pihaknya sedang membahas strategi-strategi pencapaian target investasi pada tahun 2023. Salah satu strategi yang dilakukan adalah fokus pada hilirisasi.

La menambahkan pihaknya juga optimis dapat mencapai target investasi pada tahun 2022 yang telah ditetapkan sebesar Rp1.200 triliun.

“Insya Allah akan mencapai target. Tetapi berapa, itu yang akan kami umumkan di pertengahan bulan Januari nanti,” tambah Bahlil Lahadalia. ● pan

## INTA Optimistis Kinerja Lebih Positif pada 2023

**JAKARTA (IM)** - PT Intraco Penta Tbk (INTA) optimistis kinerja perseroan akan lebih positif pada 2023 seiring diangkatnya direktur baru perseroan. Perseroan merupakan emiten penyedia alat berat, alat konstruksi dan pendukung, fabrikasi dan infrastruktur, serta pembangkit listrik.

Direktur Utama INTA Petrus Halim mengatakan, melalui Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB), perseroan resmi mengangkat Willianto Febriansa yang semula menjabat sebagai Chief Financial Officer untuk INTA Group menjadi Direktur INTA, terhitung sejak tanggal ditutupnya RUPSLB dengan melanjutkan masa jabatan Eddy Rodianto yang mengajukan surat pengunduran diri sejak Oktober 2022.

Melalui susunan direksi yang baru, Petrus optimistis perseroan akan menjalani tahun kinerja 2023 dengan lebih baik. “Kami bersyukur dan optimis atas diangkatnya Bapak Willianto Febriansa selaku Direktur, dan tentunya berharap beliau akan memberikan kontribusi terbaiknya untuk perseroan. Tak lupa kami juga ucapkan terimakasih kepada Bapak Eddy Rodianto atas kontribusi dan pemikirannya selama menjabat sebagai direktur perseroan,” ujar Petrus

dalam keterangan di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Sabtu (7/1).

Willianto memulai karirnya di PT Intraco Penta Tbk pada 1995 sampai 2004 dengan posisi terakhir sebagai Corporate Audit Manager. Pada 2004 – 2011 ia dipercaya untuk membantu PT Terra Factor Indonesia, anak usaha dari PT Intraco Penta Tbk sebagai *business controller*. Kemudian mulai 2011 sampai dengan saat ini ia juga dipercaya untuk menjadi Direktur PT Inta Resources.

Kemudian Willianto dipercaya pula untuk menjabat sebagai Direktur PT Inta Daya Perkasa (sejak 2015) dan PT Tenaga Listrik Bengkulu (sejak 2020) sampai dengan saat ini. Selain itu, pada PT TJK Power, beliau menjabat sebagai anggota dewan komisaris sejak 2018 hingga saat ini. Di PT Intraco Penta Tbk selaku induk usaha, sejak April 2022 hingga saat ini, ia diberikan kepercayaan untuk menduduki jabatan sebagai Group Chief Financial Officer.

Petrus menambahkan, secara kinerja, sepanjang 2022 perseroan berhasil melakukan restrukturisasi pinjaman dalam rangka penyelesaian pinjaman atau fasilitas kredit perseroan dan anak usahanya, yaitu PT Intraco Penta Wahana (IPW), PT Intraco Penta

Prima Servis (IPPS) dan PT Columbia Chrome Indonesia (CCI) terhadap Bank Mandiri.

Fasilitas restrukturisasi tersebut akan memungkinkan perseroan untuk memperbaiki arus kasnya, karena beban pembayaran kepada kreditur menjadi lebih ringan sekaligus meningkatkan kolektibilitas usaha Intraco Penta Group secara bertahap menjadi status “Lancar”.

“Selain itu, perseroan juga berhasil mendapat fasilitas baru berupa L/C atau SKBDN kepada IPW. Melalui fasilitas tersebut, INTA optimis dapat memenuhi target kinerja di tahun ini,” kata Petrus.

Lebih jauh Petrus mengatakan, PT Intraco Penta Wahana yang merupakan salah satu entitas anak perseroan, memiliki prinsipal yang siap mendukung yakni LiuGong melalui PT Liugong Machinery Indonesia yang ditandai dengan penandatanganan *dealership agreement* pada Juli 2022 lalu.

Dukungan yang diperoleh itu diharapkan dapat memperoleh hasil yang lebih baik dari tahun sebelumnya karena tren penjualan alat berat yang terus bertumbuh seiring tingginya harga sejumlah komoditas khususnya pertambangan dan perkebunan yang turut menggerakkan penjualan alat berat INTA. ● dot

FOTO: ANTARA



## REALISASI BELANJA NEGARA 2022 CAPAI 99,5 PERSEN

Suasana deretan gedung bertingkat di kawasan Harmoni, Jakarta Pusat, Sabtu (7/1). Pemerintah mencatat realisasi belanja negara sepanjang tahun 2022 senilai Rp3.090,7 triliun atau setara dengan 99,5 persen dari target belanja tahun ini senilai Rp3.106,4 triliun.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Operasi Pasar BUMN, Upaya Agar Harga Tetap Stabil

**JAKARTA (IM)** - Menteri BUMN Erick Thohir mengungkapkan operasi pasar yang dilakukan oleh BUMN sebagai upaya agar harga sembilan bahan pokok atau sembako tetap stabil.

“Operasi pasar sembako terus kita dorong supaya harga kebutuhan pokok tidak bergejolak naik. Saya baru mendapatkan data bahwa harga pangan dunia naik 14 persen. Itu tertinggi sepanjang sejarah. Artinya kita harus sama-sama mengintervensi dan mengatasi hal-hal seperti ini,” ujar Erick Thohir dalam keterangan yang diterima di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Minggu (8/1).

BUMN kembali gencar melakukan operasi pasar kebutuhan pokok di berbagai daerah sebagai bentuk mitigasi terhadap risiko pemburukan harga kebutuhan pokok.

Erick menegaskan bahwa operasi pasar tersebut merupakan bentuk respons cepat BUMN agar harga sembako stabil dan tidak bergejolak naik.

Sebelumnya Erick mengungkapkan BUMN siap men-

jadi pembeli siaga (*off taker*) bahan pangan pokok dalam rangka mengantisipasi krisis tahun depan. Namun syaratnya adalah perlu disertai dengan penugasan yang jelas dari pemerintah terhadap BUMN pelaksana fungsi *off taker* itu.

Penugasan tersebut diperlukan agar para pemimpin di BUMN pelaksana *off taker* tidak ragu dan khawatir atas dugaan pelanggaran yang dituduhkan kepada mereka.

Peran BUMN terhadap ketahanan pangan merupakan bentuk antisipasi untuk menekan harga pangan. Tingginya potensi inflasi pada tahun depan dapat disebabkan oleh dua sumber yaitu tingginya harga Bahan Bakar Minyak (BBM) dan melonjaknya harga pangan.

Kondisi rantai pasok dunia diperkirakan masih terganggu pada tahun depan. Karena itu salah satu kunci agar bisa bertahan, kata dia, Indonesia harus mampu menjaga kondisi supply chain atau rantai pasok pangan nasional. Untuk itu BUMN siap turut menjaga ketahanan pangan nasional tersebut. ● dro

FOTO: ANTARA



## TARGET PRODUKSI PADI 2023

Petani menanam bibit padi di Desa Pematang Biara, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, Minggu (8/1). Kementerian Pertanian menargetkan produksi padi tahun 2023 sebanyak 54,5 juta ton.

## OJK Perkuat Layanan Konsumen Sektor Jasa Keuangan

**JAKARTA (IM)** - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) berkomitmen terus memperkuat upaya perlindungan konsumen sektor jasa keuangan melalui peningkatan kualitas layanan pengaduan kontak 157.

Dalam peresmian Site Contact Center Kontak OJK 157 di Jakarta, beberapa hari lalu, seperti dikutip dari keterangan resmi, Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar merasa hal tersebut jauh lebih dari sekadar memanfaatkan ruangan, tetapi benar-benar untuk meningkatkan kinerja satu fungsi layanan yang sangat penting di dalam keberadaan OJK.

Acara juga dihadiri Wakil Ketua Dewan Komisiner OJK Mirza Adityaswara serta Anggota Dewan Komisiner OJK Bidang Edukasi dan Perlindungan Friderica Widayarsi Dewi.

Mahendra berharap lokasi baru kontak 157 ini bisa semakin meningkatkan kualitas perlindungan konsumen melalui pemberian informasi dan layanan peng-

aduan mengenai produk dan layanan jasa keuangan kepada konsumen dan masyarakat.

Berdasarkan data layanan Kontak OJK 157 sampai dengan 30 Desember 2022, OJK telah menerima 315.783 layanan, termasuk 14.764 pengaduan, 92 pengaduan berindikasi pelanggaran, dan 3.018 sengketa yang masuk ke Lembaga Alternatif Penyelesaian Sengketa (LAPS) Sektor Jasa Keuangan.

Dari jumlah pengaduan tersebut, sebanyak 7.419 merupakan pengaduan sektor perbankan, 7.252 pengaduan sektor industri keuangan nonbank (IKNB), dan sisanya merupakan layanan sektor pasar modal. OJK telah menindaklanjuti pengaduan tersebut dan tercatat 13.332 atau 90 persen dari pengaduan telah terselesaikan.

Layanan walk-in Kontak OJK 157 beroperasi setiap hari kerja, yakni Senin hingga Jumat pukul 07.45-16.00 WIB. Masyarakat dapat menggunakan layanan ini secara gratis. ● hen

## Jurus Kemenperin Dongkrak Daya Saing IKM

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) berkomitmen untuk terus meningkatkan produktivitas dan daya saing industri kecil dan menengah (IKM) agar dapat memberikan kontribusi yang lebih besar terhadap perekonomian nasional.

Sepanjang tahun 2022, jumlah IKM mencapai 4,4 juta unit usaha atau sebagai mayoritas (99,7%) dari total unit usaha industri di Indonesia.

“Selama ini, sektor IKM punya peranan yang sangat penting dalam upaya penyerapan tenaga kerja dan pemerataan kesejahteraan. Oleh karena itu, melalui beragam program strategis yang kami miliki, kami berupaya semakin memacu daya saing IKM di semua lini, dari hulu sampai hilir,” kata Direktur Jenderal Industri Kecil, Menengah, dan Aneka (IKMA) Kemenperin, Reni Yanita dikutip dari laman Kemenperin, Minggu (8/1).

Reni menyebutkan, sektor IKM telah menyerap tenaga kerja hingga 12,39 juta orang atau 66,25% dari total tenaga kerja di sektor industri.

“Sektor IKM juga telah berkontribusi sebesar 21,37% dari total nilai *output* industri pengolahan,” ujarnya.

Menurut Reni, sepanjang tahun 2022, Ditjen IKMA telah melakukan berbagai program peningkatan daya saing sektor IKM, di antaranya melalui fasilitasi teknologi dan sarana prasarana teknologi, peningkatan kualitas produk dan keahlian pelaku IKM, serta peningkatan akses pasar.

“Dalam fasilitasi teknologi, Ditjen IKMA telah memfasilitasi IKM melalui program restrukturisasi, yaitu potongan harga pembelian mesin dan/atau peralatan kepada IKM,” terangnya.

Nilai potongan harga yang diberikan tersebut, yakni sebesar 25% dari harga pembelian untuk mesin atau peralatan buatan luar negeri. Selanjutnya, potongan sebesar 40% dari harga pembelian untuk mesin atau peralatan buatan dalam negeri.

monitoring dan evaluasi, program restrukturisasi ini menunjukkan adanya peningkatan kapasitas produksi IKM sebesar 103% sehingga kinerja usahanya dapat meningkat,” papar Reni.

Dalam upaya peningkatan kualitas produk dan keahlian pelaku IKM, Ditjen IKMA telah memfasilitasi desain kemasan dan merek bagi IKM kepada 189 IKM, meningkat dibandingkan pada tahun 2021 yang mencapai 100 IKM. Selain itu, Ditjen IKMA memberikan bantuan cetak kemasan kepada 71 IKM.

“Ada pula fasilitasi sertifikasi Hazard Analysis Critical Control Point (HACCP) kepada 29 IKM pangan, dan fasilitasi pendaftaran Kekayaan Intelektual melalui Klinik Kekayaan Intelektual Ditjen IKMA untuk 497 merek.

Ditjen IKMA juga melakukan pendampingan penerapan manajemen mutu ISO 9001:2015 kepada 3 IKM. Tak hanya itu, juga telah dilakukan pendampingan, *focus group discussion*, dan sosialisasi untuk *material center* IKM furnitur di Jepara dan untuk IKM logam di Tegal,” imbuhnya.

Sementara itu, hingga akhir triwulan III - 2022, terdapat 4.202 IKM yang telah bergabung dalam program e-Smart IKM, dan 839 IKM berhasil *onboarding* di marketplace melalui program tersebut. Sebanyak 12 IKM di antaranya juga telah menerapkan teknologi 4.0 pada lini produksi.

“Salah satu *pilot project* penerapan teknologi 4.0 pada lini produksi dilakukan oleh IKM pangan yang mengimplementasikan cloud computing, big data & Artificial Intelligent untuk meningkatkan kualitas bahan baku, efisiensi proses produksi dan forecast tren penjualan produk,” terangnya.

Setelah bergabung di e-Smart IKM, IKM berhak mendapatkan pembinaan *workshop* literasi digital, *digital marketing*, *onboarding* pemasaran digital, optimisasi e-commerce dan pengembangan bisnis.

Dalam mendukung IKM dapat *onboarding* ke marketplace, Ditjen IKMA menyinergikan program e-smart IKM dengan Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (Gernas BBI). ● dot